



## AMOR, AMISTAD E INCLUSIÓN EN MOCHA

## BOLETÍN N<sup>298</sup> DE PRENSA

A fin de promover la inclusión laboral y social en Mocha, en el marco de la conmemoración del Día del Amor y la Amistad, el Centro Diurno de Desarrollo Integral para Personas con Discapacidad del cantón Mocha continúa desarrollando actividades orientadas al fortalecimiento de las habilidades artísticas y productivas de sus usuarios.

Los participantes del centro, día a día demuestran su creatividad y dedicación en la elaboración de manualidades y productos artesanales hechos a mano. Estas piezas, concebidas con esmero y talento, reflejan la capacidad de los usuarios y también su compromiso con la superación personal y la participación colectiva.

El alcalde Danilo Ortiz mencionó: "En estas fechas, invitamos a la ciudadanía a colaborar y adquirir las creaciones elaboradas con las manos y el corazón de nuestros usuarios. Al hacerlo, celebramos una fecha significativa que respalda una causa que impulsa la solidaridad, la diversidad y la construcción de una sociedad inclusiva", finalizó.

Los productos elaborados por los usuarios podrán ser adquiridos a precios accesibles en el Centro Diurno, que será el punto de venta oficial. Además, se recorrerá el cantón promocionando las manualidades, acercando a la ciudadanía la oportunidad de regalar detalles hechos con amor a sus seres queridos.

El respaldo al Centro Diurno de Desarrollo Integral para Personas con Discapacidad se fortalece gracias al liderazgo del alcalde del GAD Municipal San Juan Bautista de Mocha, Ing. Danilo Ortiz, complementado con el convenio interinstitucional con el Ministerio de Desarrollo Humano, alianza que garantiza la sostenibilidad de las actividades y el acompañamiento técnico necesario para consolidar procesos de formación inclusiva.